
 

敦賀市都市計画マスタープラン策定に係る地域別説明会 ～西浦地域～ 

開 催 結 果 

■開催概要 

開催日 時間 場所 参加人数 アンケート回収数 

2月 6日（木） 19：00～20：30 縄間ふれあい会館 3人 0枚 

 

■参加者からの意見等 

 意  見 回  答 

 

土
地
利
用 

・西浦地区は都市計画区域に入っていないため、 

建ぺい率など気にせず建てている人もいる。 

・限界集落に近いようになってきているところは

この先どうなるかわからない。 

・将来、他所から来た人が平気で建物を建てられ

るようなことに対して、すぐに規制をかけるこ

とはできるのか。 

・市条例により、主に住宅しか建てられないとい

う制限を設けている。また、西浦地区は、自然

公園法により、さらに厳しい制限がかけられて

いる。 

・建築確認申請が不要となる地域であるため、把

握できてない部分をどのようにフォローしてい

くかが課題と考えている。 

・建築しようとする方に、市条例などの規制を知

ってもらうように発信していくことが必要。  

人
口
減
少 

・この地域は特に、田舎に住みたくないという若

者が多く、一人暮らしの高齢者が亡くなっても

若者が住んでくれない。 

― 

・30代以下の若い人がいない。 ― 

防
災 

・昨年の台風のとき、ある地域で電柱が倒れて道

路が封鎖されたことがあったが、陸路だけでな

く、大きな船を利用し海路で逃げられるような

場所を作ってはどうか。 

・災害の種類によっては、海路を活用することも考

えられる。 

・原子力ができたときに、道路をもっと大きくし

て避難道路として有効にするという話があった

のに全然守られてない。 
― 

原
子
力 

 ・西浦地区には原子力発電所があり、人口は少な

いが原発に勤めている人は多いと思う。 

・原電があるから工業用地になっていると思う

が、これから整備を進めていくのであれば、就

業するための用地の整備も進めていってほし

い。 

・西浦地区は若狭湾国定公園との絡みも含めて検

討しなければならない。 

・都市計画区域外で、市条例によるところは工業系

や商業系の地域にしがたいと考える。 

・計画の将来地域構想図の中で、就業ゾーンという

形で位置づけることは可能かと考える。 

市
民
説
明
会 

・西浦地区の将来的なプランを見せてもらわない

と考えようがない。 

・市としての方針を話しあってもらってから、地

域住民にたたき台を見せてもらわないと、意見

が出しにくい。 

・これまで市で作成した案を提示して議論が始ま

ることが多かったが、今回は地区の皆さんの考

えや思いをまず吸い上げて、その意見を参考に

計画を作成し、次回皆さんに提示したい。 

 

そ
の
他 

・今まで市の色んな課に対して言ってきたこと

が、都市計画に何も伝わっていない感じを受け

る。 

・具体的な話全てを聞いているわけではないが、

我々が聞いたことは関係部局に報告する。 

 


